



菊武学園フラッシュニュース

ゴミ減量に向けたアイデア

学生目線で地元・尾張旭市に提案

名古屋産業大学 では、伊藤雅一教授の担当する講義科目「循環型社会論」（2年次開講）において、実社会の課題に対応した実践教育の一環として、地元・尾張旭市の「エコ☆チャレ アイデア大募集 ～誰でもできる、簡単なおみ削減！！～」に参画し、受講する学生たちが応募しました。

この企画は、尾張旭市役所環境課がゴミの減量に向けてどういった取り組みができるかを市民から公募する事業です。

学生からは、使わなくなったおもちゃを再利用する「トイストーリー運動」や、堆肥化可能なビニール袋と生ゴミコンポストを活用した「お手軽、肥料化計画」、ショッピングアプリを通じて不要物を再利用する「インターネットリデュースショッピング」など、さまざまなアイデアが出され、提案書を尾張旭市に提出しました。



（ゴミ減量や資源化に向けた取組について説明する伊藤雅一教授）

尾張旭市役所環境課からは「今回の機会をきっかけに、御自身のアイデアだけでなく、他の学生方の意見の中でできそうなアイデアがあれば、チャレンジしてみるなど、これまで以上にゴミの減量に御協力いただくと幸いです。今回、皆様いただきました貴重なアイデアは、市のホームページなどで公表し、市民の皆様にも広く周知していくことを予定しています。『このアイデアなら自分でも取り組める！』という市民の方が一人でも増えて、市全体でゴミの減量に取り組んでいけたらと考えています。」と御礼のコメントをいただきました。

菊華高等学校箏曲部 県大会で優秀賞受賞

菊華高等学校 では、全国大会出場32回を誇る箏曲部が1月7日、名古屋市青少年文化センターアートピアホールにて開催された第37回愛知県高等学校文化連盟日本音楽部門発表会において、「雪三態（長沢勝俊作曲）」を演奏し、見事「優秀賞」を受賞しました。

雪三態は、東北地方で唄われているわらべ唄を基調として作曲された曲で、独奏箏、独奏十七絃を含めた6パートによる小協奏曲的な形式となっており、雪に対する憧れとロマンが伺えます。

大会当日は、雪の持つ様々な表情を思い浮かべながら、心を一つに雪の世界を表現しました。受賞後、箏曲部員らは「このような賞をいただくことができ、大変光栄に思うとともに、日ごろから応援して下さっている皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです」と喜びと感謝の気持ちを語っていました。



稲葉保育園年長児が座禅体験 無の境地～全集中～

稲葉保育園 では、年長児13名が1月19日、名古屋産業大学のバスで、地元の「洞光院」に出かけて、「座禅体験」を行いました。

子どもたちは、保育園とは違う清浄で厳かな雰囲気が漂うお寺で、住職さんから仏様のお話や座禅の意味、足の組み方や手の置き方を教わりました。背筋をピンと伸ばして呼吸を整え、どの子も真剣な面持ちで取り組み、心身ともに洗われました。

また、洞光院の由来の絵本や紙芝居を読んでもらうなど、普段味わえない貴重な体験をしました。園児たちは「ドキドキしたけど、楽しかった」と話していました。



（真剣な面持ちで取り組む年長児）

菊武ビジネス専門学校ゲームクリエイター部 Esports 高校生大会に出場

菊武ビジネス専門学校 では、ゲームクリエイター部が1月21日、NTP Esports PLAZA を運営する株式会社 NT セブンスが開催する「NTP Esports PLAZA presents 第1回 Esports Frontier Online [APEX Legends 高校生大会]」に出場しました。

APEX Legends は、3人1組で競うサバイバルシューティングゲームで、本校からは6チームが参加し、うち2チームが東海ブロック全20チーム中、上位8位に入り、決勝に進むことができました。決勝は1月28日、東・西・東海ブロックの上位20チームで競い、結果12位・13位と健闘しました。



（APEX Legends に挑む部員）

全国大会に出場できたこの経験を活かして、さらに部活を盛り上げてくれると思います。

2組の本物の結婚式をプロデュース

名古屋ウェディング&フラワー・ビューティ学院 では、ブライダルビジネス科とフラワービジネス科の2年生が昨年12月11日と1月22日、ビアンカーラ・ヒルサイド・テラス（名古屋市東区泉）において、「本物の結婚式」をプロデュースしました。

ブライダルビジネス科のウェディングプランナーコースの学生が中心となって「新郎新婦との打合せ」と「ドレス・ヘアメイクコースが衣裳選びとヘアメイク」を、フラワービジネス科の学生が「ブーケと会場装花」を担当しました。



（新郎新婦とメインプランナー）

昨年9月から新郎新婦との打合せと準備を重ねて迎えた結婚式当日は、学生全員が引き締まった表情で各自の仕事に励んでいました。

新郎新婦やゲストの皆様の笑顔と「いい結婚式だったよ！」の言葉が、学生たちにとってなによりも最高の喜びとなりました。



（挙式での新婦入場シーン）

豆まきで園児たちが元気に鬼退治

菊武幼稚園 では、2月2日、子どもたちの健やかな成長などを願って、園庭で節分の豆まきが行われました。手作りの鬼のお面を被った園児たちは、元気いっぱい豆をまいて鬼を退治しました。

節分は「みんなが健康で幸せに過ごせますように」という意味をこめて、悪いものを追い出す日。悪いもの（鬼）を追い払い、良いもの（福）を呼び込むために豆まきをします。悪いもの（鬼）に炒った豆をぶつけて、悪いものを追い出すというイメージです。

園児たちは、炒った豆を鬼にぶつけて鬼を追い払いました。鬼役の名演技で泣き出す園児が多くて、にぎやかな豆まきになりました。



（豆をまいて鬼を退治する園児ら）